

30.03.07 ...wir kriegen nie genug: M´ERA LUNA und kein Ende

Beigesteuert von el-NINja

Freitag, 30. März 2007

Letzte Aktualisierung Donnerstag, 26. April 2007

Da sind sie also wieder, die alten Bekannten, die so oft schon ordentlich gefeiert haben und dennoch immer wieder Publikumsmassen anziehen... Wo? Na auf dem M´ERA LUNA zum Beispiel. Denn nun ist offiziell, dass sich u.a. die Helden des Electropop AND ONE in Hildesheim die Ehre geben werden. Freunde elektronischer Klänge dürfen sich dann auch gleich noch über die Zusage von COVENANT freuen. Wer´s dagegen eher düster, gitarrig, also einfach (goth-)rockiger mag, der sollte sich LACRIMAS PROFUNDERE keinesfalls entgehen lassen. Die haben´s einfach drauf. Und - sorry - die sind tausendmal besser als HIM!!! So. :-)